



## **COMMUNIQUÉ pour diffusion immédiate**

### **Des solidarités à reconstituer et à reconstruire**

**Montréal, le 1<sup>er</sup> novembre 2016** – Le conseil Église et Société, de l'Assemblée des évêques catholique du Québec, publiait en 2015 une réflexion sur la corruption où chacun et chacune était invité à faire sa part dans la construction d'une société solidaire. Aujourd'hui, ce même conseil, invite les frères et sœurs chrétiens à réfléchir à la solidarité.

Pourquoi la solidarité? Parce que c'est, comme l'exprime le pape François, un mot 'galvaudé' : « La solidarité est un mot qui risque d'être supprimé du dictionnaire, parce qu'il dérange. Parce qu'il t'oblige à regarder l'autre et te donner à l'autre avec amour ». (Pape François, *Discours à la cathédrale de Cagliari*, publié sur YouTube le 23 septembre 2013).

En publiant ***Des solidarités à reconstituer et à reconstruire***, les gens sont invités à aller plus à fond sur la nécessité et les exigences de la solidarité. Les chrétiens ont un grand rôle à jouer, «ils doivent agir et élaborer des programmes que l'on pourrait dire révolutionnaire.» (Pape François, Discours aux mouvements populaires au Vatican le 28 octobre 2014).

Le conseil souhaite qu'à la lecture du document, le mot solidarité redeviendra une force jaillissante pleine d'espoir et non seulement un mot désuet du dictionnaire.

Bonne lecture et bonne réflexion.

(30)

Source : Assemblée des évêques catholiques du Québec (AECQ)

Renseignements : Germain Tremblay  
Assemblée des évêques catholique du Québec  
Téléphone : 514-274-4323, poste 227  
[gtremblay@eveques.qc.ca](mailto:gtremblay@eveques.qc.ca) ; [www.eveques.qc.ca](http://www.eveques.qc.ca)